



Nueva hornada de ingenieros

Medio centenar de alumnos de la Escuela Politécnica Superior de la capital dicen adiós a la Universidad de Salamanca en un acto emotivo que los empuja al mercado laboral

Judit Calvo

«Queridos alumnos, este acto no constituye un fin, es un comienzo. No es el final de la guerra de la vida, es sólo una batalla más de entre muchas que se os van a presentar». Con estas palabras se dirigió el profesor de la Escuela Politécnica Cesáreo Pérez a sus ya exalumnos.

El acto de graduación de los Grados en Ingeniería Mecánica, Ingeniería Agroalimentaria, Ingeniería Informática e Ingeniería de Materiales que estudian en el Campus Viriato reunió a medio centenar de estudiantes que ya dejan de serlo, y que han finalizado una de las etapas más importantes que marcarán su futuro.

«Mirad, cuando Yolanda (Gutiérrez, directora de la Escuela Politécnica) me dio tan solo un día para preparar estas palabras me asusté un poco. Pero veréis. Primero me animé al pensar: «caramba, si estos mozos son capaces de preparar un examen en una tarde, ¿cómo no voy a ser yo capaz de preparar una chuleta en toda una jornada?», se expresó Pérez, con cercanía, ante los estudiantes



Algunos de los alumnos que se acaban de graduar en sus respectivos estudios. | FOTO EMILIO FRAILE

y sus familiares, con un discurso que emocionó a muchos.

Previo al acto de graduación, los seis alumnos que terminaron sus estudios el pasado año con las mejores notas de la Escuela

recibieron su merecida recompensa.

Así, en la XIII edición de la entrega de Premios Fin de Carrera de la Escuela Politécnica Superior de Zamora fueron reconoci-

dos Mario Garzón Juan (Grado en Arquitectura Técnica), Héctor Gordo Sánchez (Ingeniería Técnica Industrial), Laura del Río Gallego (Ingeniería Técnica Informática de Gestión), Manuel

Bullón Alonso (Ingeniería de Materiales), Roberto Salsón Rodríguez (Ingeniería Técnica Agrícola) y Laura Alejo Holgado (Ingeniería Técnica de Obras Públicas).

La Politécnica es la que propone estos premios, que están patrocinados por los Colegios Oficiales de Peritos e Ingenieros Técnicos Industriales, de Ingenieros Técnicos de Obras Públicas, de Aparejadores y Arquitectos Técnicos, de Ingenieros Técnicos Agrícolas, y las empresas San Gregorio e ICV Informática. Están destinados a recompensar el esfuerzo de los estudiantes con mejor expediente académico.

La beca, «no se trata solo de un trozo de tela decorada, es mucho más, es un reconocimiento a vuestro esfuerzo y al de vuestras familias, a vuestras parejas, a vuestros amigos, es un vínculo que os une a este profesorado y a este centro. Un vínculo con el pasado, con los días que hemos convivido, con lo aprendido. Un vínculo que es umbral de vuestro futuro», dijo Pérez. Enhorabuena a todos ellos.